



◀「住みます芸人」サムタイムズが“お別れ移住式”で最後の打ち上げ花火！

(8月31日)

6月から3か月間、蒲郡を盛り上げたサムタイムズ。西浦温泉パームビーチで最後の花火を打ち上げ、同日、市長から2番目の「蒲郡市観光大使」に委嘱されました。



▶ 2012 ロンドンパラリンピックセーリング出場！(9月1日～5日)

蒲郡市出身の山本真也選手(写真右)談：「世界のトップクラスと精一杯戦うことができました。蒲郡の皆様の多大なご支援や応援のおかげです。心よりお礼申し上げます」

まちの話題や出来事を写真で紹介

ふれあい宅配便



▲七夕で夢を叶えよう会(8月12日)

竹島水族館で、七夕のたんざくに「サメとキスしたい！」と書いた少年の願いが実現しました。

竹島水族館は、開館50周年の記念の年。楽しい企画イベントが盛りだくさん！

▲本町、西浦地区で防災訓練(8月19日・9月2日)

8月19日、東町町内会が本町公園で自主防災訓練。なんと本町公園の東屋が防災避難所の本部に！(写真：上)
9月2日、西浦町で自主防災会モデル地区訓練。約350人が、高台に避難後、西浦小で防災訓練を体験。(写真：下)

▶ 第5回蒲郡市青少年国際交流音楽祭(8月20日)

蒲郡市ジュニア吹奏楽団と中国、韓国の学生による国際交流音楽祭が、ラグナシアで開催されました。「音楽に国境はない」を合言葉に素晴らしい演奏を披露しました。

